

Bürgerdebatte

Elsässer und Deutsche aus Baden und der Pfalz

Wie kann ein grenzüberschreitendes
Gedächtnis des Kriegs und des
Nationalsozialismus geschaffen werden?



Reihe « Menschen im Krieg und in
Diktatur. Elsass 1939–1945 »

Am 30. Januar 2025 um 18 Uhr

Art'Rhena

Île du Rhin in Vogelgrun (Frankreich)

Überquerung des Rheins
nach dem Wiederaufbau
der Breisacher Brücke
während der Annexion
(Quelle: Stadtarchiv Breisach)

Bürgerdebatte in Anwesenheit von:

Claudius Heitz

Doktor der Theologie, Gymnasiallehrer und Historiker.

und Anja Hättich

Schülerin – Kolleg St. Sebastian (Stegen).

«Die badische Familie Ketterer im Haus der elsässischen Familie Metzger in Moernach. Eine badisch-elsässische Migrationsgeschichte».

Philipp Didion

Wissenschaftlicher Mitarbeiter und Doktorand – Universität des Saarlandes.

«Weder hier noch dort zuhause. Die Geschichte der jüdischen Familie Scheuer im pfälzisch-elsässischen Grenzraum».

Mit der Teilnahme von

d'Amélie Kratz

Doktorin der Geschichte, Erinnerungsprojekt

«Brücke für die Zukunft» – Blaues Haus Breisach.

Moderation:

Ségolène Plyer

Professor für Zeitgeschichte – Université de Strasbourg.



COLLECTIVITÉ EUROPÉENNE D'ALSACE

Place du Quartier Blanc
67964 STRASBOURG cedex 9

100 avenue d'Alsace
BP 20351 - 68006 COLMAR cedex

www.alsace.eu